



JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LA TRATA DE PERSONAS.  
CÍRCULOS DE SILENCIO.

(Recurso para las comunidades CMT, centros de la Fundación Educativa CMT, pastorales, apostolados y para todo aquel que quiera sumarse a esta iniciativa).

SUGERENCIA DE AMBIENTACIÓN:

- Velas, como signo de la luz de Cristo, en medio de las tinieblas del dolor.
- Cadenas rotas y sin romper, como signo de la opresión de las víctimas y de su deseo de libertad.
- Palabras como: "te creo" – libertad – compromiso – corrupción – heridas, etc.

*"La trata de seres humanos es una llaga en el cuerpo de la humanidad contemporánea, una llaga en la carne de Cristo". Papa Francisco.*

En el nombre del Padre....

Nos reunimos aquí en círculo, en comunión, en familia; con la certera esperanza de que nuestra oración es escuchada y llega al cielo.

Oramos pidiendo a Dios por las víctimas de Trata de Personas, por las que sufren en silencio la corrupción, el cautiverio y la violencia. Oramos, porque sabemos que Dios nos escucha y, que como decía el Papa Francisco : *"No podemos hacernos los distraídos: todos estamos llamados a salir de cualquier forma de hipocresía, afrontando la realidad de que somos parte. El problema no está en la vereda de enfrente: me involucra. No nos está permitido mirar hacia otra parte y declarar nuestra ignorancia o nuestra inocencia".*

Oramos por quienes tienen la responsabilidad de prevenir y luchar contra esta lacra, y por tantas entidades y personas anónimas que día a día luchan por rescatar a las víctimas y darles dignidad. Oramos porque sabemos que nuestra súplica es escuchada y Dios está obrando aunque no lo veamos o sintamos, oramos porque somos hijos de un mismo Padre y hermanos todos y no podemos ser indiferentes al dolor de quienes están siendo oprimidos y maltratados.



Cuando las palabras sobran frente al dolor del otro, el silencio es la mejor forma de reverenciar esa experiencia, ese dolor, esa herida.

Hagamos un minuto de silencio y oremos por las víctimas de Trata de Personas, pidiendo a Dios les auxilie y les proteja de todo mal.

(Hacemos un minuto de silencio, a reloj).

Padre nuestro...

Dios te salve María...

Gloria al Padre y al Hijo...

Propuesta de Canto final:

- Invisible – Siloé.  
[https://www.youtube.com/watch?v=faW3ZdkQ0Jc&list=RDfaW3ZdkQ0Jc&start\\_radio=1](https://www.youtube.com/watch?v=faW3ZdkQ0Jc&list=RDfaW3ZdkQ0Jc&start_radio=1)
- Llegaremos a tiempo – Rosanna.  
[https://www.youtube.com/watch?v=FNGGhuKd7eo&list=RDFNGGhuKd7eo&start\\_radio=1](https://www.youtube.com/watch?v=FNGGhuKd7eo&list=RDFNGGhuKd7eo&start_radio=1)
- Si algún día me toca a mi – Karen Méndez.  
[https://www.youtube.com/watch?v=1R5SIJGILX8&list=RD1R5SIJGILX8&start\\_radio=1](https://www.youtube.com/watch?v=1R5SIJGILX8&list=RD1R5SIJGILX8&start_radio=1)
- Por las Veces – Conchita.  
[https://www.youtube.com/watch?v=Kj9SxEQYeNA&list=RDkj9SxEQYeNA&start\\_radio=1](https://www.youtube.com/watch?v=Kj9SxEQYeNA&list=RDkj9SxEQYeNA&start_radio=1)

PROVINCIA FRANCISCO PALAU

CARMELITAS MISIONERAS TERESIANAS.